

OLVIDA QUE, así como en el INE hay un servicio profesional -que él defiende- hay un servicio profesional de la Cancillería , hay personas de carrera que llevan trabajando para la Secretaría de Relaciones Exteriores, (...) entonces no sé por qué va a desconfiar del Servicio Exterior. Es un contrasentido"

Hamlet García Almaguer Diputado de Morena

## Buscan confundir con alertas sobre reforma, acusan

## EL DIPUTADO DE MORENA

denunció que las advertencias del órgano autónomo son "falta de imaginación"; señala que no ve las "oportunidades" de ahorro

## Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

LAS ADVERTENCIAS hechas por el Instituto Nacional Electoral (INE) respecto al Plan B de Reforma Electoral son por "falta de imaginación" y con las cuales "desinforma y confunde", acusó el diputado de Morena Hamlet García Almaguer, respecto al análisis que elaboró el órgano.

En respuesta a las múltiples consecuencias sobre las que alertó el Instituto, el legislador refirió que el órgano no ve las "oportunidades" de ahorro que representan los cambios para resolver los mismos problemas que plantea.

## ELTIP

EL CONSEJERO Presidente del INE, Lorenzo Córdova, dijo ayer en su cuenta de Twitter que el Plan B afecta las posibilidades de ejercer el voto ciudadano en condiciones de libertad.

El morenista rechazó que el Gobierno Federal, a través de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), trastoque la Constitución por intervenir en el proceso para que mexicanos en el exterior emitan su voto.

"Olvida que, así como en el INE hay un servicio profesional -que él defiende- hay un servicio profesional de la Cancillería, hay personas de carrera que llevan trabajando para la Secretaría de Relaciones Exteriores 12, 18, 24 años y han trabajado para gobiernos de todos los partidos, entonces no sé por qué va a desconfiar del Servicio Exterior. Es un contrasentido", dijo a La Razón.

También discrepó sobre los riesgos para el resguardo de datos sensibles e infraestructura informática que el INE vio al trasladar los módulos ciudadanos a lugares públicos, pues acusó al órgano de "defender las rentas pagadas a sobrecosto" de los sitios en donde actualmente se encuentran los módulos.

Asimismo, afirmó que sitios como universidades y hospitales también cuentan con un sistema de telecomunicaciones sólido dada la información que estas instancias deben manejar.

"Los ciudadanos no actualizan su credencial porque están ocupados y los módulos no están en lugares de mayor tránsito ¿Por qué no poner un módulo en el Palacio de San Lázaro? Que tiene un flujo de cerca de diez mil personas al día; en las ciudades judiciales que el Consejo de la Judicatura ha construido en todos los estados durante los últimos 20 años, ¿van a decir que las universidades públicas están partidizadas?, ¿que el Poder Judicial está partidizado?, pero van y los esconden en centros comerciales para pagar rentas carísimas", comentó.